

# かまばし

発行 地域力推進蒲田西地区委員会  
編集 地域情報紙編集委員会

第67号



團員、集合！

わがまちの顔

新蒲田ファミリーバンド

その名もユニークな「新蒲田フアミリーバンド」略称SFBは、子供から大人まで一緒に音楽を楽しもうと、新蒲田を拠点に、平成二四（二〇一二）年に誕生した吹奏楽団です。

子育て中のパパ・ママとその子ども、ブランクがあつた人、気軽に吹奏楽を始めたい人……こんな人たちが集まっています。

指揮者の浅沼秀明さん（43歳）はこのバンドの発起人であり、代表でもあります。二児のパパ。ベビーが入団すると、（かつて我が子をそうしたように）抱っこひもで前抱きして棒振りするのが無上の幸せと顔をほころばせます。

皆さん既にお馴染みの、胸にSFBのマークの入ったオレンジ色のTシャツを着て、「子どもガーデンパーティ」「あすばうフエスター」や「東京モノレールまつり」などの地域のイベント、更には介護老人施設を訪ねて、アニメ・歌謡曲を中心に活発な訪問演奏を行っています。

現在、団員は三七名（二〇〇五年度）

リーバンド

れました。ここでも、全曲の紹介を小学生団員が担当し、楽器に挑戦したい子は、練習時から大人に交じつて頑張りました。

\* 第二部 吹奏樂ステージ  
＝ジャパニーズ・グラフィティ 12  
(銀河鉄道999、宇宙戦艦ヤマト)  
THE SEVENTH NIGHT OF  
JULY—TANABATA— ほか

タイム、釘付けに……。  
例えば第一部の木管五重奏の内容は「ぶらり首都圏発車メロディーの旅」でした。なんと、JRの発車メロディー一七曲（もちろん蒲田駅のそれも）を木管五重奏で吹いてしまったのです！

今年の演奏会は八月一九日（日）大田区民プラザ大ホールで催されます。皆さん、お楽しみに。

(取材  
山口委員)

平成30年3月1日発行

皆さん、ドッジボールをご存知ですね。でも、わが地元に小学生の強豪チーム——道塚小学校を拠点とする「道塚ドリームウイニングス」が存在することは、あるいはご存知ないかも……。

平成八（一九九六）年の創立で現在、部員は小学生三四名。練習は主に道塚小学校の体育館で、ウイングス（高学年中心）とタイガ



東京大会優勝

「(低学年中心)の二グループに分かれて行っています。監督と人のお父さんコーチ、保護者のボランティアによつて運営が支えられています。

昨年七月一七日の東京大会。道塚ドリームウイングスは順調に勝ち進み、決勝でM M D C（武蔵村山市）を破って出場二チームの頂点に立ちました。

チームのスローガン「戮力（りくりよく）協心」そのものの記念すべき一日でした、と代表兼監督の瀬尾泰広さん（40歳）は述べています。選手・指導者・保護者、加えて交流他チームの関係者、すべての想いが一つになつて「道塚」モードを奏でることができ

――(低学年中心)の二グループに分かれて行っています。監督と人のお父さんコーチ、保護者のボランティアによつて運営が支えられています。

昨年の戦績を見てみましょう。

第27回全日本ドッジボール選手権東京大会の優勝(七月)をはじめ、同全国大会ベスト8(八月)、第3回南関東ドッジボール選手権準優勝(三月)、第29回都民スピーレクふれあい大会準優勝(九月、低学年の部でタイガーベースなど、ホームページは百花繚乱。

たとも。そのままの勢いで臨んだ翌月の全国大会では三戦全勝で決勝トーナメントへ。その第二試合は準々決勝で、SG special（板木県代表）に8-9で惜敗！　出場四八チーム中のベスト8で涙を呑んだのでした。

**追記 「道塚ドリームウイングス」  
は「平成29年度大田区青少年表彰」  
(スポーツ・文化部門／団体)を  
受けました。**

## 蒲田西特別出張所管内

人口	男	32, 266人
	女	29, 795人
	計	62, 061人
世帯	35, 041世帯	

平成30年2月1日現在

